

LA LETTRE

de la gauche citoyenne pour Salon

L
A

V
I
L
L
E

A
U
T
R
E
M
E
N
T

Une ville plus belle

Comment préserver et aménager les espaces verts, comment maîtriser le développement de la ville ?

Une ville plus solidaire

Lutter contre la pauvreté et toutes les discriminations, apporter aide et considération aux associations caritatives, garantir à tous le droit à la dignité et le secours de la collectivité. Réquisitionner les logements vacants pour loger les sans-abri, empêcher les expulsions.

Une ville plus conviviale

Encourager le lien social par la culture, pour l'accès de tous à une vie culturelle originale, mettre à disposition des habitants des locaux de proximité, améliorer les animations de quartiers.



VENEZ EN DEBATTRE

Le vendredi 25 janvier à 18 heures au siège de la campagne

141 rue Lafayette à Salon

Téléphone : 06 43 77 01 89

Courriel : lagauchecitoyennepoursalon@gmail.com

LES SERVICES PUBLICS

Compte rendu du débat du 17 janvier 2008

Les services publics sont en grave danger. A Salon, on se dirige vers la fermeture du centre de Sécurité sociale, des prud'hommes, de la clinique Vignoli. Des emplois vont être supprimés à la Poste, à l'hôpital.

Alors que peut faire une municipalité pour défendre le service public ?

D'abord, prendre parti. Ensuite répondre aux besoins. Nous voulons reprendre la gestion publique de l'eau et de l'énergie chaleur des quartiers nord. La reconquête des services publics serait une grande source d'économies pour la commune.



Quels équipements définit-on sur la région ? Le débat sur le RER est occulté. Quels liens pourrait-il y avoir entre le centre ville et la friche ? Nous pensons que cette zone doit être préservée. Il faut repenser le problème du péri-scolaire avec des emplois stables.

Humaniser les services publics, c'est instaurer un véritable accueil humain et non une boîte vocale téléphonique ou un site internet. C'est particulièrement important pour les personnes âgées. Il faut considérer les gens autrement qu'en tant que numéro. Le rôle de l'administration est fondamental.



Il faut savoir que les Bouches du Rhône sont le département le plus pollué de France avec en moyenne trois voitures par famille ! Il faut développer les transports en commun et leur l'accès gratuit ou très peu cher, et mettre en place des vélos.

Qu'en est-il du marché des transports publics aujourd'hui à Salon ? On ne sait rien, on n'a pas accès à l'information.

On nous mène en bateau avec le Grenelle de l'environnement: projet autoroutier avec la multiplication des voies à grande vitesse et le transfert de ces charges vers les communes, suppression d'une partie du trafic de la gare de fret SNCF de Miramas... en revanche il y a de plus en plus de camions, jusqu'à 300 par jour ! Et pendant



ce temps, on prend du retard sur le tramway. Du point de vue de la culture, on manque cruellement d'équipements, on ferme les musées. Il faut permettre l'accès de la culture (la vraie, pas le lasergame) à tout le monde, cela crée du lien social, c'est la meilleure réponse aux problèmes de sécurité.



Défendre le service public, ce n'est pas que faire de la gestion. Nous vivons dans une société capitaliste où les décisions sont prises par le grand patronat, relayé par le gouvernement. On nous promet la mort de la fonction publique dans trois ans. Notre rôle n'est pas de gérer la société actuelle, mais de la combattre.